



## DANKSAGUNG

Für die sehr grosse Anteilnahme zum Abschied von

# Paula Artho

Es hat uns sehr bewegt.

Wir danken herzlich

- Für die tröstenden Worte und die zahlreichen Karten und Geldspenden.
- Grossen Dank an Pfarrer Felix Büchi für seine Abschiedsworte am Grabe und den feierlichen Gottesdienst in der Kirche.
- Herzlichen Dank dem Organisten Thomas Halter für das schöne Orgelspiel und das Mitsingen.
- Den Klassenkameraden, den Mitarbeitern der Behindertenwerkstatt in der Buech, sowie dem Personal des Pflegeheim Bühl in Jona.
- Allen die Paula zur letzten Ruhe begleitet haben.

Im Namen der Trauerfamilie  
Peter Artho-Hofstädter, Bruder

Wir halten den Dreissigsten am Sonntag, den 29. März 2015 um 10.30 Uhr in der Pfarrkirche Jona.